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Ata n.º 05/2021 – Reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação. 

 

Aos treze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às nove 

horas e trinta minutos, reuniram-se na Câmara Municipal de vereadores os 

membros do Conselho Municipal de Educação para deliberar sobre as 

próximas ações referentes ao segundo semestre do ano letivo. A reunião foi 

conduzida pela Secretária Municipal de Educação a senhora Luciana Helena 

de Oliveira Viceli que iniciou dando as boas-vindas aos participantes, e logo 

após apresentou um resumo da reunião anterior e o cenário atual da rede 

municipal que permanece no sistema remoto, com material quinzenal impresso, 

videoaulas e atendimento diário via WhatsApp, além do atendimento prioritário 

presencial, individual (em momentos críticos da pandemia) e coletivo (em 

momentos mais brandos) seguindo os Protocolos de Biossegurança. A senhora 

Luciana explicou que o conselho deverá determinar novos encaminhamentos, 

suspensão ou intensificação do atendimento presencial conforme alteração 

significativa no cenário pandêmico, após apresentou o sistema adotado pela 

rede estadual que atualmente conta com o Sistema Híbrido com uma 

porcentagem de estudantes em aula presencial e a outra em aula on-line, 

concomitantemente e escalonando e as redes municipais da região que para o 

Ensino Fundamental em sua grande maioria mantém sistema remoto e 

presencial escalonado, para a pré-escola está organizando retorno presencial 

escalonado e para a etapa creche situações diversas alguns não retornarão 

este ano, outros estão analisando o cenário. O secretário municipal de saúde, o 

senhor Willian Toledo fez uso da palavra e explicou sobre a situação 

pandêmica atual no nosso município, bem como os demais municípios da 

região, neste momento foi apresentado um gráfico com os casos de Covid  que 

demonstram uma significativa queda no número de infectados comparado aos 

meses anteriores, houve também uma crescente queda na ocupação dos leitos 

de U.T.I nas cidades da região, bem como de leitos clínicos, o que demonstra 

um cenário positivo em relação ao que foi apresentado na última reunião do 
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conselho. O senhor Willian também explicou sobre o uso da máscara, item 

indispensável para prevenção, podendo ser de modelo comum que é o mais 

recomendado para o uso da população em geral, sendo o modelo N95 indicado 

somente para os profissionais de saúde que trabalham na linha de frente e que 

tem contato direto com possíveis infectados. Na sequência expôs o processo 

de imunização dos profissionais que atuam na rede municipal de educação 

onde até o final do mês de agosto teremos 42% dos profissionais imunizados, 

avançando para 53% até o final do mês de setembro e até o final do mês de 

outubro somente 3% ainda não estarão imunizados, sendo 2% por restrições 

médicas. Fazendo uso da palavra a senhorita Adriéli apresentou alguns pontos 

da nova resolução da SESA Nº 735/2021 que revoga a Resolução n.º 

098/2021 e institui novas diretrizes para a organização do Protocolo de 

Biossegurança que devem ser seguidos nas atividades presenciais, explicou 

que a nova resolução está mais flexível, não tras mais tantas proibições, 

prioriza o atendimento presencial e mantém o sistema remoto para os pais que 

não autorizarem o retorno, apresentou as medidas de segurança necessárias 

para o atendimento presencial, ressaltou que para a etapa creche existem 

medidas adicionais e que o cumprimento das medidas é de total 

responsabilidade de todos que frequentam o espaço escolar. Em seguida a 

senhora Luciana apresentou o balanço do primeiro semestre, no qual houve 

uma defasagem significativa no processo de ensino e aprendizagem que foi 

notória especialmente nos alunos para os quais já foi ofertado o ensino 

presencia escalonado, após abriu a reunião para debate e encaminhamento 

das próximas ações a serem executadas. O conselho decidiu então pelo 

retorno presencial escalonado para o Ensino Fundamental, para Setembro, o 

retorno presencial escalonado para a Pré-escola (4 e 5 anos - obrigatório), a 

partir da 2ª quinzena de Setembro, acompanhar os índices do Município, 

Estado e União para manter, ampliar ou reduzir as ações, avaliar em nova 

reunião a ser agendada em Setembro, as ações para a fase Creche (0 a 3 

anos – não obrigatório). Logo após as considerações finais e nada mais 
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havendo a constar eu, Luciana Helena de Oliveira Viceli ________________, 

lavrei a presente ata e assino juntamente  com os demais.   

 

Kellen Cristina de Jesus 

Lucas Rodriguez Pajuelo 

Nadiele Elias Faria Tuono 

Valdinéia Glomba de Lima 

Tassiane Gonçalves Mendes 

Viviane Souza da Silva 

Adriéli Alves Macedo 

Eder Macena 

Andreza Gonçalves  

Lilian  Gessica de Oliveira Gomes  

Patricia Mayara Raimundo  

Renata Morelin   

Mara Cleide dos Santos Barbosa  

Simone Guido  

Willian Toledo Stevan  

Diéssica Scarlet de A.Silva  

Eder Nogueira Sales  


